



Communiqué

Musées communaux

La Collection de l'Art Brut ferme pour travaux

La Collection de l'Art Brut fermera ses portes du 29 avril au 18 septembre afin de réaliser des travaux qui lui permettront de se doter d'un ascenseur et améliorer ainsi les accès et le confort du public. Dans un délai ultérieur, un projet d'extension provisoire de la zone d'accueil du musée est également à l'agenda.

Dans le cadre du plan stratégique pour le développement de la Collection de l'Art Brut tel que défini dans le programme de législature de la Ville de Lausanne 2016-21, des travaux seront prochainement entrepris et impliqueront la fermeture du musée dès le 29 avril prochain.

Cette première étape de travaux concerne en premier lieu l'installation d'un ascenseur dans l'espace central de la salle d'exposition principale du musée. Cette nouvelle infrastructure, complétée par divers travaux de remise aux normes, permettra au public à mobilité réduite d'accéder aux étages supérieurs du musée, ainsi qu'aux salles d'exposition situées dans les combles.

En attendant l'agrandissement du musée qui a fait l'objet d'une première étude de potentiel, la Municipalité souhaite poursuivre ce premier train de mesures avec l'installation d'une extension provisoire de la zone d'entrée et améliorer ainsi le confort du public. Cette extension permettra d'agrandir les espaces d'accueil et de mieux faire face aux grandes affluences, notamment des jours de week-end.

La Collection de l'Art Brut rouvrira ses portes au public le mercredi 18 septembre à 18h30 pour le vernissage de l'exposition temporaire « Carlo Zinelli, recto-verso ».

La Municipalité de Lausanne

Informations sur www.lausanne.ch/musees et www.artbrut.ch

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 01

Lausanne, le 17 avril 2019